

教員になつて間もない頃から、毎年夏に生物部員と和歌山県の磯で生物を観察してきました。その磯は暖流が直接流れ込んでくるところにあつて、夏には青色や黄色といつた色鮮やかな熱帶魚やサンゴの仲間を見ることができ、無数のヤドカリやカニ、イソギンチャクなどで賑わうところです。ここでは、小さな生命（いのち）の営みをゆつくり観察することができます。

ある年の十二月、近くを通りかかつたので、その磯に行つてみました。潮だまりをのぞくと、驚いたことに、細い毛のような藻が少しあるだけません。あの夏の賑やかさにもなく、ただ寒風が吹きはります。

とにかく、驚いたことに、細い毛のよ

卒業によせて

校長 生田 視義



第 29 号

発行
青翔中学・高校育友会
奈良県御所市525番地
TEL.0745-62-3951
FAX.0745-62-6662
<http://www.nps.ed.jp/seisho-hs/>
編集 広報部

卒業生の皆さんへ

高校三年学年主任 西田 嘉男
三年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。皆さん精神的にも人間として成長し

保護者の皆さんには、本校教育にご理解、ご協力を賜りありがとうございます。卒業おめでとう。

この磯は、田辺市の元島というところにあります。

次に、大切なことに気づいた日でした。「冬を知つて夏を知る」、「冬があつても必ず夏は来る」。大切なことを大切に！

増して愛情をもつて磯の生物を観察するようになります。

次の夏から、私は以前にも引き抜けるだけです。とても淋しく、いたたまれない気持ちになりました。

私は勇気も必要です。しかし、高い目標を持ち挑戦する経験をもつと積み、悔し涙や嬉し涙を流してほしかったとも思いました。どちらの涙も、一所懸命に努力した末に出るもので、悔し涙は次の原動力となり、嬉し涙は達成感や自信となり、何をも恐れず、何度も挑戦を重ね、自分を高めて行つてください。皆さんの健闘を祈ります。

Think Globally,
Act Locally!

中学統括 阪田 安弘

卒業おめでとう。リバイバルヒットした吉野源三郎著『君たちはどう生きるか』の最後で主人公のコペル君はこう語ります。「僕は、すべての人があたがいにより友だちであります。人がおたがいによるような、そういう世の中が来なければいけないと想います。人類は今まで進歩してきたのですから、きっと今にそういう世の中に行きつづくだろうと思います。そして僕は、それに役立つような人間になりました。」コペル君のように“Think Globally, Act Locally!”の気持ちを大切にしてください。皆さんのがんばりたいと思います。」



リレー

9月
18日

体育大会

権原公苑陸上競技場



開会式



棒登り



大縄跳び



賞

最初は、辛い
こともあったけれど
楽しかった
練習

3年間
楽しかったです!!
ありがとうございました。
アラバッタ

3年間
樂しかったです!!
ありがとうございました。
アラバッタ

3年間
樂しかったです!!
ありがとうございました。
アラバッタ

3年間
樂しかったです!!
ありがとうございました。
アラバッタ

3年間
樂しかったです!!
ありがとうございました。
アラバッタ

幸い事もあつたのに
楽しかったから。
ありがて。

3年間楽しかった
やった。でも充実
していました。短い高校
生活で、楽しかった。
ありがとうございました。

毎日忙しかった
3年間楽しかった!!
一年間楽しかった!!
最高の青春でした。

毎日忙しかった
3年間楽しかった!!
一年間楽しかった!!
最高の青春でした。

毎日忙しかった
3年間楽しかった!!
一年間楽しかった!!
最高の青春でした。

毎日忙しかった
3年間乐しかった!!
一年間乐しかった!!
最高の青春でした。

毎日忙しかった
3年間乐しかった!!
一年間乐しかった!!
最高の青春でした。



3-1

3年間
樂しかった!
いい思い出!
やりがった!

高校生活を振り返って

高校生活と
謡歌(げいこ)
がくしや

一年前に
踏み出せ!
吉田健

高校生活と
謡歌(げいこ)
がくしや

一年前に
踏み出せ!
吉田健

三年間
すいのーた
おとへ

三年間
すいのーた
おとへ

来いよ!
テレ、
翼(つばさ)

三年間
すいのーた
おとへ

成澤

成澤

成澤

成澤

成澤

成澤

成澤

成澤

成澤

3年2組

良い思い出の出来
た三年間だった。

良い思い出の出来
た三年間だった。
板寺

良い思い出の出来
た三年間だった。
板寺

良い思い出の出来
た三年間だった。
板寺

良い思い出の出来
た三年間だった。
板寺



私たちの3年間 ~ありがとう~

この3年間に貢献した
くらりを実現した。素敵な
人生がみんなで
得られますように。
自分の輝き!

下地香裕

内
剛
外
泰
尾西義人

楽しい
3年間だった
大野

楽しい
3年間
美里也

楽しい
3年間
木村

思い出の出来
た三年間だった!
ちね

思い出の出来
た三年間だった!
七代

思い出の出来
た三年間だった!
木村

思い出の出来
た三年間だった!
木村



自由であって下さい。集

トランペット!!

モテホカーピー
植口莉咲

笑いの絶えない人生に♪
前原

自信を持って、生きて、奥野

つらへじとはふうどはせ!
アハハハハハハハハハハハハ

そろそろ世間
を分りてきま
したか? 笑
北陽奈王
体調に
気をつけて!
by キウ

身長ちんぐ
伸びましたか? 笑
あすか
ボンバ ほんばよ~
ALBON(前原)
Enjoy your life
Keita.T

おはよう
KIRIKI
幸せのうめ
SMILE

楽しいせかいは
いっしょでいい。
金魚
スマイル
おはな

自分自身おいため?
東野智佳
イケがんばれ

悔やまない
悔やまない
悔やまない

悔やまない
悔やまない
悔やまない

Always
look on the
bright side
of life

高野輝
輝

現実逃避するなよ
菅田友也



日本語はこれで
生きますか?
井上 阳生
(サン・サン)

innocent world...
葉菜
吉本 陽生
(サン・サン)

奈良県立青翔中学校

自分
好きで
あります
(吉本 陽生)

吉本 陽生
(サン・サン)

吉本
陽生
(サン・サン)

真
意
島

一流であれ
活躍

朝日天



未来の私へ

人の良いとこを
見つけまおか?

希望も
望む

健康に気をつかへ
楽しく生きる!

やくわいひきへ
ねばくさい
by 福永

道はいつもひらかれている

江博美

幸せですか? 職業目標を目指してますか?
やりますか?

後悔のない人生を!
大家久義理

平沼 優

「Blanks」J.T.

中学一年一組担任 松川 慈

授業や行事の中で協働学習を通して、級友と共に成長してきました。自らの考えを発信したり、授業や仲間の意見から新たなことを吸収したりしながら、互いに高め合えた一年でした。未来に向かって、青翔での日々を大切に過ごしましょう。

中学二年一組担任 生田 依子

クラス集団で成長していく努力をし、成果を出した一年間でした。個人がクラスへ協力することができ、文化祭では入賞しました。また、学習の質は、学習行動と学習の捉え方の積と理解し、それを高める努力ができました。来年度以降もさらに成長すると期待しています。

高校一年担任 芳田 亮介

一年をふり返ってみると、このクラスで本当に多くの行事があり、どの行事においても積極的で前向きで、何より礼儀正しい姿が頭に浮かびます。中学校の時にはほとんど面識のなかつた私を温かく迎えてくれ、校内行事で楽しい思い出を作り、校外でも自慢できる高校一年生です。

**一年振り返って****中学一年二組担任 菊永 裕樹**

四月に入学し、あつという間の一年間でした。慣れない環境で不安を抱えながら登校していました。まもなく二年生となりました。先輩としての見本を示してくれることを期待しています。

中学二年二組担任 家治浩之助

中学二年生というのは、内面、外見ともにとても成長する時期で、四月を思い出すと見違えるようになりました。お互いに助け合いながら、勉強に行事にがんばって取り組んでくれ、充実した一年間でした。これからも気配りをしながら、成長していくことを期待しています。

高校二年担任 土山 敬子

青翔生として充実期を迎えた。青翔生として充実期を迎えた。生徒たちの努力と多くの支援の支えで、多様な分野で方々の支えで、多様な分野で飛躍できた一年でした。アメリカ研修では、世界に貢献する研究者から最先端の科学を学び、人々の幸福を追究する姿勢に感銘を受け、ホームステイでの豊かな体験と温かい交流に感動と感謝の日々でした。

毎年恒例となりました卒業生の寄せ書きです。夢や目標を持ち成長していくほしいという願いを込め、また、親に胸の内を話してくれない年頃の子どもたちの思いを知ることができればと、いろいろ模索しながら部員一丸となり取り組んで参りました。三月号は、

編集後記
家庭教育部研修

**家庭教育部研修**

ハーバリウム作製

ヨガ教室